

qu'il n'existe pas au Canada d'institut de recherche pourvu de fonds et qui favorise la recherche post-doctorale sur la Russie et l'Europe de l'Est, l'Institut de la Colombie-Britannique, lorsqu'il fonctionnera effectivement, comblera l'importante lacune que présente ce champ d'étude.

#### Autres domaines de spécialisation

Les autres domaines de spécialisation qui figurent aux programmes d'études universitaires sont les Antilles, le Commonwealth, les régions à population francophone, l'Amérique du Nord, l'Atlantique Nord et le Pacifique. Aucun programme ne peut être considéré comme un programme complet de spécialisation interdisciplinaire. Toutefois, certains grands établissements qui n'encouragent explicitement aucune de ces spécialisations possèdent peut-être des moyens plus considérables qu'une petite université qui s'efforce d'établir un programme intégré dans un même domaine de spécialisation. Ces universités s'intéressent à ces spécialisations au niveau post-universitaire surtout, et cet intérêt est souvent limité à des disciplines relativement peu nombreuses.

L'Université Acadia s'intéresse particulièrement aux Antilles, et a inauguré récemment le Centre Canada-Commonwealth des Antilles, dont les moyens sont encore limités. L'Université Saint-François-Xavier porte aussi un certain intérêt à cette région. D'autres universités, soit McGill et Toronto, ont d'importants moyens, notamment aux niveaux des études supérieures et de la recherche.